

Sehr traurig müssen wir Abschied nehmen von

## **Max Kunz**

5. 8. 1923 – 8. 12. 2017

Seit 1940 war Max Kunz bei uns im Verein als Spieler, später als Klubpräsident und Ehrenmitglied und als der Älteste im FC Wiedikon immer mit dabei.

Von 1959–1972 war Max dank seiner Persönlichkeit und Erfahrung Präsident des Stadtzürcher Fussballverbandes.

Nach der Gründung des FC Wiedikon 1922 hatte der Klub keinen Fussballplatz im Quartier. Dank Max Kunz und seinen unermüdlichen Bemühungen bei der Stadtverwaltung wurde endlich 1970 die Sportanlage Heuried gebaut.

Wir entbieten der Familie und Angehörigen unser höchstes Mitgefühl und Anteilnahme.

Der Vorstand des FC Wiedikon, die Ehrenmitglieder und Supporter